

So beschlossen sie, ein öffentliches Ereignis zu schaffen, das absolut unvergesslich wäre – etwas, das buchstäblich den Verkehr stoppte und die Menschen zwang, es zu erleben. Sie bauten eine 4,3 Meter hohe Mauer aus Fässern und blockierten die Straße.



Jeanne-Claude machie einen Deal mit der Polizei: Sie würden en bie Mitternacht siehen lassen und dann abbasen. Sie, als wenn nichte gewesen wären. Einige Mennehm ein der Berichtung Einige Mennehm ein der Berichtung Trieber Mener, der die Siedel in mer Die Leinen Abert eines war sieher: Was bildere eine des Straße gewesen war, wurde war der Berichtung Einige Mennehmen der Berichtung Einige Mennehmen der Berichtung der Beric





